

Bürgerinitiative will ihre Beiträge radikal senken

Jahresversammlung findet am 26. April statt

VON JENS RATHMANN

HAMELSPRINGE. Zur ersten Jahresversammlung gleich eine Ankündigung, die ungewöhnlich wie für die Mitglieder erfreulich ist: Der Vorstand der Bürgerinitiative Schutzgemeinschaft Sünteltal will bei der Versammlung am Freitag, 26. April, im Gasthaus Badukun anregen, den Jahresbeitrag zu senken.

30 Euro Jahresbeitrag werden derzeit fällig, der Betrag soll auf sechs Euro abgesenkt werden. „Wir sind im vergangenen Jahr sehr gut unterstützt worden. Vielleicht wird die Beitragssenkung nicht lange Bestand haben, aber im Augenblick erscheint uns dieser Schritt

richtig“, sagt Vorstandsmitglied Ines Dreyer.

Für den allgemeinen Teil der Versammlung hat der Vorstand ein Thema auf die Tagesordnung gehoben, das in den vergangenen Wochen auch am Süntelrand für Unruhe gesorgt hat. Beim Themenschwerpunkt „Wasser“ wird der Geschäftsführer des Wasserverbandstages Bremen, Niedersachsen und Sachsen-Anhalt (WVT), Godehard Hennies, referieren. Eingeladen sind zum Vortrag alle Interessierten, insbesondere die Vorstände der Wasserbeschaffungsverbände im Deister-Sünteltal. Beginn der Sitzung ist um 19 Uhr. Ab 20 Uhr folgt der nicht öffentliche Vortragsteil.

Deisteranzeiger,
15.04.2013

Die nicht öffentliche
Hauptversammlung beginnt um
19 Uhr, der öffentliche Teil um
20 Uhr.

Anmerkung: Klaus Thürnau